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Одной из актуальных проблем теории права является попытка обособления имплементации 
права от рецепции. При этом происходит упрощение процессов как рецепции, так и имплементации, 
наделение их несвойственными чертами. При рассмотрении содержания имплементации очевидно, 
что она порождается теми же процессами, что и рецепция права. Противоречия между рецепцией 
и имплементацией будут преодолены при рассмотрении имплементации как составляющей процес-
са рецепции права.
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One of the urgent problems of theory of law is the attempt of separation of the implementation of the 
right from the reception. Th us there is a simplifi cation of the processes of reception and implementation, 
giving them unusual features. When considering the content of the implementation it is obvious that it is 
generated by the same process as the reception of law. Th e contradictions between the reception and imple-
mentation will be overcome when considering implementation as part of the process of the reception of law.
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ологии. В частности, правоведы начали актив-
но использовать понятие «имплементация». 
Однако введение этого понятия в правовую те-
орию приводит к смешению его содержания с 
содержанием уже работающих в теории права 
понятий, в частности, такого понятия, как «ре-

Для выражения процесса законотворчества 
в теории права необходима выработка адек-
ватного понятийного аппарата. Сегодня пра-
воведы активно привлекают для решения этой 
задачи терминологию из других социогумани-
тарных наук: этнографии, культурологии, соци-
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